



ZVG

Geschenk für Kinderheim Huus am Schärme

Es ist eine schöne Tradition geworden, dass die Park-Garage Härtsch AG, Rickenbach, dem Kinderheim Huus am Schärme in Hägendorf zum Jahreswechsel eine Geldspende überreicht. Dies tut sie im Namen ihrer Kundschaft, welche mit dieser Checkübergabe ihre Solidarität mit dem Verzicht auf Kunden- und Werbepreise bekundet. Innerhalb der Stiftung Kinderhei-

me Solothurn fördert das seit 1960 bestehende Heim die soziale Entwicklung und Integration der jungen Menschen in die Gesellschaft und Arbeitswelt. Bild: Als Vertreter des Kinderheimes Huus am Schärme nimmt Philipp Ganz vom Geschäftsführer der Park-Garage Härtsch AG, Ronar Härtsch, den Check über 1500 Franken entgegen. (ZVG)